

ほたる

令和5年9月29日 発行

目指す児童生徒像

- すすんで学び、考える子ども
- みんなとなかよくする子ども
- 明るく元気な子ども
- 自分のことは自分でする子ども

行事を通して成長しました！！

9月は、各学部でたくさんの行事がありました。小学部は、金成小中学校との交流学习、5・6年生は仙台方面への修学旅行。中学部は、一関への校外学習、現場実習と校内実習もありました。高等部は、1年生が仙台宿泊学習、2年生が調理実習、3年生が奥州市への校外学習。それぞれの行事を通して、友達や教師とコミュニケーションを取りながら協力して活動する力が身に付き、また、自分で考えて行動したり、表現したりする力も身に付いてきました。

4月からこれまでの学習の様子を10月6日（金）にお渡しします「家庭連絡」に記してありますので御覧いただき、子どもたちの頑張りを御家庭でも褒めていただければと思います。

【10月の主な行事】

- | | |
|---------------------|----------------------|
| 2日（月）中-校外学習 | 12日（木）第2学期始業式 |
| 3日（火）高-現場実習説明会・挨拶伺い | 小・高-体位測定 |
| 高2-修学旅行保護者説明会 | 13日（金）中-体位測定 |
| 4日（水）芸術鑑賞会 | 高-現場実習壮行式 |
| 5日（木）簡易防災訓練② | 16日（月）高-現場実習（～27日） |
| 6日（金）第1学期終業式 | 18日（水）中-職場見学 |
| 10日（火）秋季休業日 | 25日（水）中-花山宿泊学習（～27日） |
| 11日（水）秋季休業日 | 26日（木）小-買い物学習 |



お知らせ

令和5年度 特別支援学校児童生徒作品展

作品展が下記のとおり行われます。お近くにお越しの際はどうぞ御覧になってください。

- 令和5年10月28日（土）から11月2日（木）まで ※最終日は13時終了
- ホテル白萩 1階ロビー・パブリックスペース
〒980-0012 仙台市青葉区錦町2-2-19 TEL022-265-3411
- 本校は紹介パネルと作品を展示する予定です。



令和5年度宮城県特別支援学校文化祭

「Fly high ～輝く未来へ飛び出そう！！～」のテーマで、県内の特別支援学校が参加して実施されます。内容は以下のとおりです。

- 令和5年11月6日（月）～10日（金）
- 県庁1階県民ロビー 玄関ホール
- 学校紹介パネル、作業製品販売、ステージ発表
- 本校は、学校紹介パネルでの参加を予定しています。





【小学部】「プール納め」「交流学习」

気温や水温があまりにも高過ぎてプールに入れなかった日もありましたが、安全に気を付けながら、元気にプールでの学習を行い、14日にプール納めをしました。



金成小中学校との交流学习を今月3回行いました。金成小の児童が準備してきたゲームや紙芝居で大いに盛り上がり、仲良く交流することができました。



【中学部】「校外学習」

9月14日(木)一関へ買い物に行きました。家族から頼まれた洗剤や食料品などを買い物リストを見ながら探したり、自分が欲しいおやつや文房具などの商品を予算を見ながら上手に買い物をしたりすることができました。お昼は、お寿司、カレーライス、ハンバーグ、お魚定食など自分の食べたい食事を選んでおいしくいただきました。



【高等部】「高1：宿泊学習」「高2：調理実習」「高3：校外学習」

高1は9月7日(木)、8日(金)の二日間、仙台宿泊学習がありました。初日は、グループごとに計画を立てた研修場所を回りました。カメイ美術館、仙台市電保存館、アエル展望台、錦ヶ丘などを見学した後は、仙台駅付近の食事処でおいしい夕食をいただきました。二日目は、仙台空港アクセス線で仙台空港まで行き、エアポートミュージアムを楽しんできました。

高2の調理実習は、一つの鍋でたくさんの栄養が取れる「いも煮」をメニューに調理しました。また、おにぎりをそれぞれ作り、これからの秋の季節にぴったりの行楽気分も味わえる楽しい調理実習ができました。

高3は9月15日(金)、奥州市のえさし藤原の郷に行きました。事前学習では、グループ研修の計画だけでなく、公共の場でのルールやマナーについて学習したり、平安時代の服装や食事など歴史についても学習したりしました。当日は、平安時代の遊びである弓矢を体験したり、貴族の着物を着たりしました。事前学習の成果を感じ取ることができた一日となりました。

